

ولملكيت للأرونيت ROYALJORDANIAN

الاشارة : م ح / ر ق م / 18 / 2018

التاريخ: 2018/02/15

معالي رئيس هيئة الأوراق المالية الاكرم عمان - الاردن

تحيه ويعد،

أرفق بطيه لمعاليكم، النتائج الأولية لشركة عالية - الخطوط الجوية الملكية الاردنية المساهمة العامة المحدودة للعام 2017.

وتفضلوا معاليكم بقبول فائق الاحترام ،،،

عاليه - الخطوط الجوية الكلكية الأردنية



هيئة الأوراق المالية دائرة الإفصاح

نموذج النتائج الأولية للشركات المساهمة العامة

أولاً: المعلومات الأساسية:

- اسم الشركة: شركة عالية الخطوط الجوية الملكية الأردنية
 - القطاع: النقل
 - رقم وتاريخ التسجيل: : (342) 05 / شباط/2001
 - رأس المال المصرح به: 246,405,342
 - رأس المال المكتتب به: 246,405,342
 - . رأس المال المدفوع: 146,405,342
- اسم رئيس مجلس الإدارة: معالي السيد سعيد سميح طالب دروزة
 - اسم المدير العام: Mr. Stefan Franz Josef Pichler
 - اسم مدقق الحسابات الخارجي: ارنست ويونغ
 - العنوان البريدي للشركة: 302 عمان 11118
 - تلفون: 0096265202601
 - فاكس: 0096265686210
 - بريد الكتروني: feras.qarrain@rj.com

بينت احكام المادة (43/أ-3) والصادرة بالاستناد إلى قانون الأوراق المالية رقم (18) لسنة 2017 ما يلى:-

[&]quot; على كل مصدر أن بقدم الى الهيئة، ووفقا للتعليمات التي بصدرها المجلس، النقارير الدورية المبينة ادناه وأن يقوم بنشرها:-

 ^{3.} تقريراً عن نتانج اعماله الاولية بعد قيام مدقق حسابات قانوني بإجراء عملية المراجعة الأولية لها، وذلك خلال خمسة واربعين يوماً من انتهاء منته المالية حداً أعلى ".

	السنة الحالية	السنة السابقة
	<u>2017</u>	<u>2016</u>
1- صافي الإيرادات (الخسائر) التشغيلية	79,449	70,603
2- ربح (خسارة) السنة المتوقع قبل الضريبة	441	(24,491)
3- مخصص ضريبة الدخل على الأرباح المتوقعة	(88)	(80)
4- الربح (الخسارة) بعد الضريبة:	353	(24,571)
أ- حقوق مساهمي الشركة في الريح (الخسارة)	319	(24,427)
ب- حقوق غير المسيطرين في الربح (الخسارة)	34	34
5- مجموع بنود الدخل الشامل الأخرى	-	178
6- إجمالي الدخل الشامل (5+4):-	353	(24,393)
أ- حقوق مساهمي الشركة في الدخل الشامل	319	(24,427)
ب- حقوق غير المسيطرين في الدخل الشامل	34	34

7- خلاصة عن أعمال الشركة خلال السنة المالية:-

بلغت الأرباح الصافية قبل الضريبة التي حققتها الشركة في العام 2017 مبلغ 441 ألف دينار مقابل خسارة صافية في عام 2016 بلغت 24.5 مليون دينار، ويعزى استقرار الأداء المالي للشركة إلى النتائج الإيجابية المتحققة خلال الربع الثالث والربع الربع التشغيلي لعام 2017 المي 79.4 مليون دينار مقارنة ب 4.8 مقارنة مع 70.6 مليون دينار مقارنة ب 4.8 مليون دينار للعام 2016 لقد كان السبب الرئيسي لهذا التحسن هو الارتفاع في عدد المسافرين الذين نقلتهم الشركة عام 2017 بنسبة 7٪ والذي ادى إلى زيادة الإيرادات بقيمة 24 مليون دينار.

ومن الجدير ذكره أن المصاريف التشغيلية قد تم تنزيلها بمبلغ 2.1 مليون دينار أردني والتي تمثل إيجار ارض موضع بحث ونقاش حيث تم رد إيجارها المدفوع سابقاً لإنتفاء محل العقد من وجهة نظر الشركة. هذا ومن المتوقع التوصل الى إتفاق تسوية نهائي بهذا الخصوص قبل إصدار اللبيانات المالية للعام 2017

`الأردنُ

ويتي ريون مجس برداره

- حقوق غير المسيطرين: هي ذلك الجزء الظاهر في البيانات المالية المجمعة من صافي نتائج أعمال وصافي موجودات الشركات التابعة والعائد إلى الأسهم التي لا تمتلكها الشركة الأم بصوره مباشرة عن طريق شركات تابعه لها.

CANA TO THE REAL PROPERTY OF THE PARTY OF TH



Jordan Securities Commission (JSC) Disclosure Department Preliminary Results of Public Shareholding Companies

I- Main information:-

- Name of the company: Alia The Royal Jordanian Airlines Plc (Royal Jordanian)
- Sector: Transportation
- No. & date of registration: (342) 05/ February / 2001.
- **Authorized capital: 246,405,342**
- Subscribed capital: 246,405,342
- Paid-in capital: 146,405,342
- Name of Chairman of the Board: H.E Said Samih Taleb Darwazah
- Name of the General Manager: Mr. Stefan Franz Josef Pichler
- Name of the External Auditor: Ernst & Young
- Postal address: 302 Amman 11118 Jordan
- Tel: 0096265202601
- Fax: 0096265686210
- E-mail: feras.qarrain@rj.com

A ST

⁻ The instructions of Article (43 / A-3) issued based on the Securities Law No. (18) of 2017 illustrated the following:

[&]quot;Each issuer shall submit to the Commission, in accordance with the instructions issued by the Council, the following periodical reports and publish them:

^{3.} A report of the results of its preliminary operations results after a legal auditor conducts its initial audit, within forty-five days of the end of its fiscal year".

II- Comparative Preliminary Results (JD)

41-	Comparative Fretiminary Results (5D)		
		Current year	Previous year
		<u> 2017</u>	<u>2016</u>
1-	Net operating income (loss)	79,449	70,603
2-	Expected net income (loss) before tax	441	(24.491)
3-	Expected provision for income tax	(88)	(80)
4-	Net income (loss) after tax attributable to:	353	(24,571)
	a- Equity holders of the Company	319	(24,427)
	b- Non controlling interests	34	34
5-	Other comprehensive income	-	178
6-	Total comprehensive income (4+5):	353	(24,393)
	a- Equity holders of the Company	319	(24,427)
	b- Non controlling interests	34	34

7- Summary of the Company's performance for the last fiscal year 2017 net profit before tax amounted JD 441 thousand; compared to a loss of JD 24.5

million in 2016. The Company Performance stabilized due to a strong third and fourth quarters' revenue performance. Gross operating profit for the year 2017 amounted JD 79.4 million compared to JD 70.6 million in 2016. Net operating profit amounted JD 12.1 million in 2017. The main reason behind this improvement was driven by a growth of 7% in number of passengers resulting in increase of JD 24 million in revenues. It is worth mentioning that operating expenses were positively impacted by JD 2.1 million related to a land rent which is expected to be settled before issuing 2017 financial statements.

Signature of	Signature of	Date
Chairman of the Board	the external auditor	
Darugel	ERNST & YOUNG Almonan - Jordan	15/2/2018

⁻Non controlling interest: The apparent part in the consolidated financial statements of the net business results & net assets of Subsidiary Companies that are not held directly by the Parent Company through its subsidiary companies.